



「ななつ星」2周年企画

『笑顔いっぱい777（トリプルセブン）プロジェクト』 実施報告について



2013年10月15日に運行開始した「ななつ星」は、地元の皆さまの温かい「おもてなし」に支えられ、無事に2周年を迎えることができました。

「ななつ星」2周年にあたり実施しました『笑顔いっぱい777（トリプルセブン）プロジェクト』では、地元の皆さま、お客さま、報道関係の皆さま、JR関係者等のご協力により、盛大に「ななつ星」の誕生日をお祝いしていただきました。また、重点実施駅以外でも多くの皆さまにお祝いしていただきました。ご協力、ありがとうございました。期間中の取り組みの状況等について、以下のとおり、ご報告いたします。

1 実施内容等

(1) 実施期間

平成27年10月13日（火）～10月17日（土）

(2) プロジェクト等参加者数

3,600名

※ その他、沿線から多くの皆さまに笑顔で旗を振ってお見送りをしていただきました。

(3) 実施駅等

日付	実施駅等	人数	おもてなし内容
10月13日 火	博多 (※)	700	お客さま、JR九州関係社員の旗を振ってお見送り
	久留米 (※)	200	お客さま、JR九州関係社員の旗を振ってお出迎え及びお見送り 地元の園児たちの手作りの看板によるお出迎え及びお見送り
	うきは	350	うきは市7つの保育所等の園児たちによる、手作りの看板や旗を振ってお見送り
	うきは～筑後大石【山春保育所】	50	山春保育所の園児たちが、クルーを模した手作り「かかし」と一緒に、風船や手作りの看板、旗を振ってお見送り
	由布院 (※)	200	お客さま、JR九州関係社員の旗を振ってお出迎え 由布院観光協会の皆さまによる横断幕を持つてのお出迎え
10月14日 水	宮崎 (※)	150	お客さま、JR九州関係社員の旗を振ってお出迎え及びお見送り 宮崎市の皆さまによる横断幕を持つてのお出迎え及びお見送り
	南宮崎	30	お客さま、JR九州関係社員の旗を振ってお見送り
10月15日 木	重富	130	毎週沿線で大漁旗を振ってお出迎えいただいているお客さまとお見送り 重富中学校吹奏楽部と「ななつ星」ヴァイオリニスト大迫淳英氏の合同演奏によるおもてなし
	鹿児島中央 (※)	200	お客さま、JR九州関係社員の旗を振ってお出迎え
10月16日 金	阿蘇駅 (※)	500	お客さま、ゆるキャラ、アルパカ(カトリートミニオン)、JR九州関係社員の旗を振ってお見送り 地元の園児たちの楽器演奏のおもてなし
	いこいの村	50	地元の園児たちによるお見送り
	宮地	100	
	大分駅 (※)	400	お客さま、JR九州関係社員の旗を振ってお見送り 地元の園児たちの旗を振ってお見送り
豊後森	40	ゆるキャラ及びいこのぼりによるお見送り 地元の子どもが一日駅長になり、クルー、ななつ星演奏者に花束のプレゼント	
3泊4日 合計		3,100	
10月17日 土	佐賀 (※)	100	お客さま、JR九州関係社員の旗を振ってお出迎え及びお見送り
	有田 (※)	150	
	佐世保 (※)	200	
10月18日 日	豊後竹田	50	竹田商工会議所と竹田市観光ツーリズム協会の皆さまによる 長湯温泉の入浴剤とカボスのプレゼント
1泊2日 合計		500	(※)については、事前に設けた重点実施10駅。

2 実施状況（一部ご紹介）

【博多駅】



【久留米駅】



【うきは駅】



【重富駅】



【阿蘇駅】



【大分駅】



3 その他

今後も、地元の皆さま、お客さま、JR関係者等のご協力を賜りながら、ご乗車になられるお客さまへ最高のサービスが提供できるよう取り組んで参ります。